

# FTG SAFETY SHOES UND DUCATI CORSE

## LIZENZ ERNEUERUNG



FTG SAFETY SHOES S.p.A. und DUCATI MOTOR HOLDING bestätigen die Verlängerung des Lizenzvertrags für die Herstellung und den internationalen Vertrieb von Sicherheitsschuhen der Marke Ducati Corse.

Die erneuerte Vereinbarung für weitere 4 Jahre bestätigt die in 2005 begonnene Zusammenarbeit zweier italienischer Unternehmen, die eine erfolgreiche Partnerschaft verlängert und aus der die Spitzenkollektion der von FTG SAFETY SHOES S.p.A. hergestellten Sicherheitsschuhen hervorgeht. Die FTG DUCATI CORSE-Kollektion zeichnet sich durch einen aggressiven und technischen Look aus. Die Farben Rot und Schwarz bestimmen in Kombination mit hochwertigen Materialien, Stoffen sowie Leder und erinnern an die Welt des Rennsports. Alle Modelle sind besonders detailgetreu, vom Design bis zu den technischen Merkmalen, vom Komfort bis zur Performance. Viele Details machen diese Linie zu einem echten Muss für die Benutzer von Sicherheitsschuhen, sowohl für Ducati-Fans als auch für die anspruchsvollen Träger.

“ FTG und DUCATI sind beide eingessene Unternehmen bekannt für eine präzise Produktion und charakterisiert für einen starken Auftritt im Design! Wir sind stolz und geehrt, unsere Marke weiterhin mit Ducati zu verbinden “, erklärte Luciano Trevisan, Präsident und CEO von FTG.

„Die Partnerschaft zwischen Ducati und FTG wurde vor mehr als 15 Jahren geboren und wird uns zu einer 20-jährigen Zusammenarbeit mit dieser Verlängerung führen“, erklärte Alessandro Cicognani, Direktor für Licesing und Corporate Partnership bei Ducati Motor Holding SpA. Eine konstruktive und effektive Beziehung, basiert auf charakterisierte Produkte welche durch Qualität, Design und Handwerkskunst, die gemeinsamen und wichtigen Werte wie das „Made in Italy“ zeigt, das uns gleichsetzt und auszeichnet. Wir sind froh, diese Vereinbarung zu erneuern und somit das gemeinsame Vertrauen in unserer Zusammenarbeit zu demonstrieren“.

FTG SAFETY SHOES SpA feierte 2019 sein 60-jähriges Bestehen in der Schuhproduktion. Das 1959 geborene Unternehmen ist auf die Herstellung von Sicherheitsschuhen spezialisiert. Seit 2005 hat das Unternehmen seinen Sitz in Lonigo (Vicenza), wo die Familie weiterhin in neue Technologien investiert, um die Produktion zu steigern und der steigenden Marktnachfrage nach zu kommen.

FTG lobt eine breite Palette verfügbarer Schuhe ab Lager, mit zusätzlichen 10 Produktlinien, welche die unterschiedlichsten Anforderungen in Bezug auf Leistung und Gesetzgebung abdecken und einen Export von 70% in über 40 Länder der Welt ermöglichen. FTG besitzt die Produktzertifizierung EN ISO 20344 für alle Produkte und die Prozesszertifizierung UNI EN ISO 9001: 2008, was FTG zu einem Marktführer macht. Darüber hinaus werden alle Produkte unabhängig voneinander untersucht, industrialisiert, produziert und vermarktet und über ein effizientes Vertriebsnetz werden einige der größten Industrie-Branchen der Welt bedient.

**Ducati Motor Holding S.p.A. - Audi Group Company – ist ein Unternehmen, das der Leitung und Koordination der AUDI AG unterliegt.**

Ducati wurde 1926 gegründet und produziert seit 1946 Sportmotorräder mit Desmodromica-Verteilmotor, innovativem Design und modernster Technologie. Ducati, das 2016 sein 90-jähriges Bestehen feierte, hat seinen Hauptsitz in Bologna in der Nachbarschaft Borgo Panigale.

Das Angebot an Ducati-Motorrädern umfasst die Modelle Diavel, XDiavel, Hypermotard, Monster, Multistrada, SuperSport, Panigale und Streetfighter für die verschiedenen Marktsegmente.

2015 präsentierte Ducati Scrambler®, eine neue Marke aus Motorrädern, Zubehör und Kleidung, die sich durch ihre Kreativität und ihren Ausdruck auszeichnet. 2017 präsentierte Ducati Panigale V4, das erste Ducati-Motorrad mit einem 4-Zylinder-Motor, der direkt vom GP Desmosedici-Motor abgeleitet wurde. Ducati beliefert 90 Länder der Welt mit seinen Produkten und bietet eine breite Palette an Zubehör, technischer Kleidung und Lifestyle. Im Jahr 2019 wurden 53.183 Motorräder ausgeliefert, womit der Absatz zum fünften Mal in Folge um über 50.000 Einheiten gesteigert wurde. Ducati nimmt offiziell an den Weltmeisterschaften MotoGP und Superbike teil. Ducati war 2007 MOTO GP-Weltmeister, ein Rennen, an dem das Unternehmen seit 2003 teilnahm und mit dem Konstrukteurspreis und den Pilotenpreis ausgezeichnet wurde, während Ducati in Superbike 17 Konstrukteurspreise und 14 Pilotenpreise erhielt.